



Sortie vélo / cinéma pour tous les 3e!

publié le 03/06/2024

En ce lundi 3 juin, la semaine a commencé "sportivement" pour tous les 3e.

Encadrés par une dizaine d'adultes, ils ont pris la piste cyclable jusqu'à la salle des Associations d'Ingrandes. Ils ont vu le film La Tresse, adapté du roman écrit par Laëtitia Colombani qui a été lu au préalable par une grande majorité d'élèves dans le cadre du cours de français.

Ce film, qui nous fait voyager sur trois continents (Inde, Europe et Amérique), offre une réflexion riche et émouvante sur les combats que les femmes continuent à mener dans notre société moderne. La salle a été très silencieuse pendant les deux heures de projection et le film a beaucoup plu, aux élèves comme aux accompagnateurs.

Nous avons ensuite pique-niqué dans une ambiance très conviviale avant de rejoindre le collège pour les cours de l'après-midi.

Une petite parenthèse sportive, culturelle et ensoleillée...pleine de surprises et appréciée par tous !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.